

# 夢のトビラをノックす NOCHS通信

## 星央祭終了 最優秀賞は2-7「明るいお化け屋敷」

本校最大の文化行事である「星央祭文化の部」は9月4日及び5日の両日行われました。新型コロナウイルスの影響で、一般公開を中止し、時間を短縮して行われました。あいにくの雨天模様で、土曜日の屋外ステージが中止となるなどの影響がありましたが、日曜日には天候も回復し、予定通りの日程を終了することができました。

今年度は「緊急星央祭宣言！」をテーマに、全24クラスに部活動や有志を加え、感染症対策で多くの制約がある中、精一杯のパフォーマンスを繰り広げました。

生徒の投票による最優秀賞は2年7組の「明るいお化け屋敷」でした。感染症対策で以前のように部屋を暗くできない中、新しい発想で生徒の支持を集めました。尚、その他の部門の受賞団体は下記の通りです。

- |              |                       |
|--------------|-----------------------|
| ・エンターテイメント部門 | 2-8「一攫千金！ラスベガス大逆転ゲーム」 |
| ・販売部門        | 2-2「駄菓子屋物語」           |
| ・パフォーマンス部門   | 3-8「微男微女」             |
| ・文化賞         | ダンス部                  |
| ・クラスTシャツ賞    | 2-4                   |
| ・垂れ幕賞        | 3-2                   |
| ・特別賞         | 1-1 & 軽音楽部            |



## レスリング部インターハイ出場！

福井県で行われた今年度の全国高校総体レスリング競技に本校2年生の佐々木里菜さん(写真赤のユニフォーム)が女子50kg級に出場しました。1回戦では鳥取県代表を相手に1分21秒で10-0で見事にテクニカルフォール勝ち、2回戦に駒を進めましたが続く試合では東京都代表に敗れて結果はベスト16でした。まだ2年生、来年も活躍を期待したいと思います！



## 高校演劇サマーフェスティバルに演劇部が出演！

毎年関東各都県の県大会上位校が集まり行われている高校演劇フェスティバルに本校演劇部が初めて出演し、8月5日北千住のシアター1010にて「贗作マクベス」を上演しました。

パンフレット記載のコメントによると、本校演劇部はこの劇中に登場する演劇部と状況がよく似ているようで(笑)シリアス派の部長とギャグ派の部員たちが少数精鋭で頑張っています。興味を持った方はぜひ本校演劇部へGo！



## 第1回学校説明会

8月24日25日の両日、第1回学校説明会が行われ、暑い中多くの中学生、保護者の皆さんが来校されました。

今年度も昨年同様に感染症対策のため、体育館での全体説明は行わず各教室に分かれて紹介動画を視聴、また部活動も体験は中止となり、見学のみとなりました。少しでも野田中央高校の雰囲気を感じていただければと思います。ご来校ありがとうございました。



## 10月の行事

- 本年度の長距離徒歩は中止となりました
- 8日 星央祭体育の部(9月から延期)
  - 18日 中間考査(20日まで)
  - 21日 校外学習

**第2回学校説明会は  
11月6日(土)7日(日)です**